

Neuer Hauptvorstand gewählt - Jahreshauptversammlung

Veröffentlicht: Sonntag, 09. November 2014 05:18

Zugriffe: 4811

Am Freitag, dem 07. November 2014 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung statt.

Hier wurden die Berichte der einzelnen Abteilungen verlesen. Vorweg.. in allen Abteilungen wurde hervorragend gearbeitet. Dies bestätigte auch die Mitgliederversammlung, die den "alten" Vorstand einstimmig entlastete.

Nun standen die Neuwahlen des Hauptvorstandes auf dem Programm. Der gewählte Versammlungsleiter Manfred Derichs übernahm die Versammlung und führte die Wahlen durch.

Die Wahlergebnisse:

1. Vorsitzender: Mike Heidlas-Derichs

2. Vorsitzender: Florian Buchholz

Geschäftsführer: René Heinen

Kassierer: Stephan Poleschner

stv. Kassierer: Thomas Flecken

Abteilungsleiter Fussball: Berthold Lütters

zu Beisitzern wurden gewählt: Gerd Gottschalk, Armand Karzell, Jürgen Senter, Marcel Worm, Sascha Jansen

Wir wünschen dem neuen Vorstand alles erdenklich Gute und viel Spaß und Freude mit diesem bedeutsamen Amt.